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Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

A Vereâdora abaixo assinada, no uso de atribuições legais e regimentais, submete

à apreciação da Douta Mesa, para que seja discutida e submetida ao esclarecido Plenário,

seguinte lndicação: Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Mariana Almeida Nascimento, e

aquisição e instalação de placas de ldentificação de logradouros e a numeração predial, em

nosso município a aquisição e instelâção de placas de identificação de ruas em nosso município.

JUSTIFICATIVA:

O Plano Diretor de Distribuição Postal tem sido objeto de acompanhamento

porque muito subsidia, tecnicamente, nosso mandato para, em sintonia com as demandas da

população, pontuarmos ações de reivindicação que melhorem a urbanização com o emprego de

critérios para a denominação de logradouros e a numeração predial.

A identificação de ruas em nosso município é um serviço extremamente

necessário e um apelo constante feito por moradores, mas principalmente, por aqueles que

trabalham com serviços de entrega, seja para estabelecimentos privados, seja para órgãos e

empresas públicas como os Correios.

Nos últimos anos nosso município tem avançado bastante na criação de novas

ruas nos mais diversos bairros da cidade, com a abertura de novos loteamentos que estão em

constante rota de expansão em nossa cidade. lsso requer do Poder Público o planejamento

EMENTA: Requer ao Poder Executivo Municipal a aquisição e instalação de placas de

identificação de logradouros e a numeração predial, em nosso município.
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necessário quanto à sinalização dessas novas ruas, mas também das ruas já existentes que, por

algum motivo, perderam a sua sinalização.

É bem verdade que a tecnologia tem servido bastante para auxiliar na

geolocalização através de aplicativos de internet que indicam as rotas de como chegar em

determinadas ruas, mas muitas delas, pelo ritmo de crescimento da cidade, ainda não estão

contempladas por esses aplicativos, sendo necessária a correta sinalização dos logradouros para

facilitar identificação por parte de quem transita e/ou realiza serviços de entrega.

Um caminho possível e, de baixo custo para o município, pode ser a celebração de

parcerias público-privadas com empresas sediadas em nosso município ou não, que podem

manifestar o interesse de estar patrocinando serviços dessa natureza em troca de espaço para

exposição/pu blicidade de suas marcas nas próprias placas, que é algo comum em muitos

municípios. A empresa confecciona e instala as placas, obviamente que com um padrão pré-

estabelecido pelo município, e, na mesma placa, dispõe de um pequeno espaço para publicizar

sua marca.

Pelo exposto e, na expectativa de poder contar com o entendimento e apoio dos

nobres pares, submeto essa indicação à apreciação do esclarecido Plenário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 24 de junho de 2024.
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